

学校だより 亀川小

令和4年1月18日(火) 海南市立亀川小学校
〒642-0015 海南市目来655
Tel.073-482-1464
Fax.073-482-9505
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>

～学校教育目標～
いいちえ (しっかり学ぶ子)
いいあせ (がんばる、たくましい子)
いいところ (思いやりのある、やさしい子)



主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

- (1月)
10日(月) 成人の日 市駅伝
11日(火) 始業式(13:30下校)
交通安全運動
12日(水) 委員会
14日(金) 地域ふれあい活動(普遊び)(1年生)
15日(土) 園児児童生徒作品展(保健福祉センター)
16日(日) 園児児童生徒作品展(保健福祉センター)
20日(木) 人権尊重推進委員のみなさんと花植え(1年生)
22日(土) 市科学作品展(保健福祉センター)
23日(日) 市科学作品展(保健福祉センター)
26日(水) クラブ

スクールカウンセラー来校日 27日(木)

学校司書来校日 14日(金)・21日(金)・28日(金)

- (2月)
1日(火) 交通安全運動
3日(木) 入学説明会
6日(日) 日曜参観
7日(月) 振替休業
9日(水) 中学校説明会(6年生)
11日(金) 建国記念日
16日(水) 委員会
17日(木) 育友会新役員決定会(19:00～ ランチルーム)
18日(金) オンライン出前授業(5年)
19日(土) 地域ふれあい活動(人形劇)
20日(日) ジュニア駅伝
23日(水) 天皇誕生日
25日(土) 書初め展(拝町体育館)
26日(日) 書初め展(拝町体育館)

スクールカウンセラー来校日 24日(木)

学校司書来校日 4日(金)・18日(金)・25日(金)

※カラーでご覧になりたい場合は、
学校ホームページにアップしています。



新年を迎えて

校長 土井 安博

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、コロナウイルス感染の終息を願いつつ希望あふれる新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。本年も、子どもたちの健やかな成長を願って、職員一同力をあわせて頑張ります。ご支援のほど、よろしく願いいたします。

今年の干支「寅」は、壬の寅(みずのえのとら)とされています。陰陽五行説から「壬寅」という言葉は、春の胎動が大きく花開くためには、地道な自分磨きを行い、実力を養う必要があるといったことを指し示しているといわれています。だから、今年1年を通して家族を大切に、大きく花開くために地道に自分磨きをして実力を養うことを目標とすれば、効果的に力をつけることができる年といえそうです。

さて、今年、皆様、そしてお子様はどんな夢を持たれたのでしょうか。私たちぐらいの歳になるとややもすると「夢」を持つことを忘れてしまいがちですが、子どもたちにはみんなそれぞれに「夢」や「希望」そして「目標」を持ってほしいと思います。その夢に向かって取り組むことが「生きる力」を育むことになるからです。3学期に登校する日数は、卒業式までで47日、修了式までで50日です。一年のまとめをしっかりとし、次年度への備えをするときです。夢や目標の実現に向かって欲張ることなく、コツコツと努力を続けることが大切だと思います。

例えば、授業中に頑張る発表すること、学習した漢字の読み書きや計算を正確にできるようにすること、苦手な縄跳びや鉄棒ができるようになること、忘れ物をせずに持ち物をそろえて授業に臨むことなど、身近なことで自分の目標や課題をしっかりと持ち、夢に向かって努力を続けてほしいと思います。しかし、なかなか努力をしても成果としては現れないことが多いでしょう。嫌になってやめてしまおうと思うかもしれません。しかし、そう簡単には実現できないと言うことを実感することも大切です。焦らず、諦めずコツコツと続けることの大切さを小学生の時に実感してほしいと願っています。私たち職員は、諦めず寄り添って後押しを続けていきます。ご家族の皆さんも一緒に後押しをお願いします。

12/19(土)

地域ふれあい活動「しめ縄をつくろう」

12月の地域ふれあい活動は、毎年恒例の「しめ縄をつくろう」でした。グループに分かれて、みんなで協力し作業をしました。玄関に飾られ、皆様お揃いで素晴らしい新年をお迎えになられたことと思います。亀川公民館の皆様、ありがとうございました。



わたくしの作文

3年 森本 拓誠さんの作文「消防しょ見学」が和歌山放送ラジオで下記の日時に放送されます。

1月25日(火)
午後0時40分～50分

再放送 翌週の同じ曜日
午前5時20分～30分

12/3 (金) 禁煙教室 (4年生)

禁煙教室では、たばこが体に与える影響について学習しました。ニコチン、タール、一酸化炭素など、たばこの煙に含まれる有害物質についても知り、歯や肺にどんな異変が起こるかについても教えていただきました。健康な体を保つために、たばこは、「最初の1本をすわないことが大切」と繰り返しご指導いただきました。こうした学習を積み重ねていくことで、人生に生かそうと考えていってもらえればとても嬉しく思うとともに、心も体もたくましく健康であってほしいと願っています。



12/6 (月) TOYOTA リモート工場見学 (5年生)

トヨタ自動車工場のリモート見学では、自動車作りの流れや、その工場で作られている自動車にはどんなものがあるかを知ることができました。働いている人に質問をして、より深く自動車のことを学ぶよい機会になりました。本来なら見学に行ける場所ではないので、オンラインでつながることができ、興味深く学習することができました。



12/7 (火) 福祉体験 (4年生)

福祉体験では、車いす体験とアイマスク体験をしました。車いす体験では、車いすの扱い方を教わり、のる人と介助する人のどちらの立場も経験しました。アイマスク体験では、目が見えない状況で、コップに入れる活動やじゃんけんをする方法を考えました。福祉体験を通して、子どもたちはいろいろな人の立場に寄り添う気持ちを持つことができたと思います。これから先、仲間や周りの人のために自己を生かす気持ちを高めていってもらえればと思います。



12/2 (木) 昔の暮らし出前授業 (3年生)

社会福祉協議会と亀川ささえ愛の方々にお越しいただき、昔の暮らしや道具についてのお話を聞かせていただきました。実物を見せていただいたり、クイズに答えさせていただいたり楽しく教えていただきました。また、岡田地区の昔の様子や、亀川小学校の歴史、野上電鉄のことなど、地域の方々ならではの話しもたくさん聞かせていただき、とてもいい学習となりました。ありがとうございました。



12/9 (木) 10 (金) 修学旅行 (6年生)

今年度も新型コロナウイルスの影響で紀南地方への修学旅行となりました。一日目は、紀南の自然や歴史的に価値のある建物を見学、参拝しました。二日目は、白浜アドベンチャーワールドに行き、様々なアトラクションを楽しみ、動物のショーに感動していました。訪れたことがあると思う紀南ですが、わが県の素晴らしさを一層感じたことだと思います。旅行中、自分の役割を果たし、互いに協力することで、自主性・協調性を少しでも養われていたならうれしく思います。一生忘れることのできない思い出に残る修学旅行になったと思います。

